

DANKE

für die liebevolle Anteilnahme und die vielen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit beim Abschied unserer lieben

Annelies Moser-Corrodi

Von Herzen danken wir allen, die Annelies während ihrem Leben in Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Ein grosses Dankeschön dem Pflegepersonal im Tertianum Horgen, wo Annelies die letzten drei Jahre wohl umsorgt verbringen durfte. Dank gebührt auch Frau Dr. Schneider für die jahrelange Betreuung.

Ein besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Häberli für die eindrucksvolle Gestaltung der Trauerfeier mit den liebevoll gewählten, einfühlsamen Abschiedsworten sowie an den Organisten und die Flötistin für die sorgfältig gewählte Musik.

Allen, die durch ihre Anwesenheit bei der Trauerfeier die Verbundenheit zu der Verstorbenen bewiesen haben, danken wir ganz herzlich sowie all jenen, die durch Briefe, Karten und Blumen ihre Anteilnahme zum Ausdruck gebracht haben.

Die Trauerfamilien